

# VOTER OUI, ET SE SYNDIQUER POUR CHANGER LA SOCIÉTÉ !

**Oui, il faut faire barrage à l'extrême droite et battre Macron en utilisant le bulletin de vote comme moyen, pour choisir ce qui nous sera le plus favorable, avec exigence et vigilance : le vote Front populaire.**

**Mais il faut surtout nous appuyer sur une vraie stratégie porteuse d'une rupture avec le système capitaliste. C'est ce que porte la CGT.**

## **L'Extrême Droite : un poison pour les travailleurs**

Dans l'histoire de notre pays, jamais l'extrême droite n'a portée les revendications des travailleurs.euses. Car à chaque fois que les syndicalistes ont mené les combats ils ont toujours trouvé les nationalistes face à eux. Le Pen, Bardella, Zemmour, Ciotti appartiennent à la même classe sociale : ceux qui vivent de notre travail, qui n'ont jamais travaillé et qui veulent exploiter celles et ceux qui font tourner le pays. C'est pour cela, comme Macron qu'ils obtiennent le soutien du grand patronat. **Que connaissent-ils à notre travail, à notre vie ? Rien !**

Pour preuve, le RN c'est le vote contre l'augmentation du SMIC, contre l'indexation des salaires sur l'inflation, pour la suppression des cotisations, contre la sortie du marché européen de l'électricité qui augmente considérablement nos factures, contre l'augmentation des budgets des services publics (hôpital, pompiers, éducation, sécurité etc...). C'est aussi des propositions racistes et sexistes que la CGT combat quotidiennement.

## **Et maintenant on fait quoi ?**

**On se syndique !** Les conventions collectives, la sécurité sociale, la journée de 8h, les congés payés et tant d'autres ont été obtenu par la grève des syndicats. Arrêtons d'être passif et investissons-nous à la CGT avec une stratégie qui organise dès maintenant une contre-société au capitalisme. C'est-à-dire transformer la société sur la base du vivre ensemble, de la sociabilité, sur un autre travail, une manière de produire en adéquation avec nos besoins et avec la planète. **C'est ce que la CGT vous propose !**

# POUR CHANGER LA SOCIÉTÉ LA CGT VEUT:

- L'augmentation générale des salaires avec le SMIC à 2000 euros bruts pour permettre à tous et toutes de vivre dignement.
- L'instauration du Nouveau Statut du Travail Salarié qui permet d'être payé selon ses qualifications.
- Le renforcement de nos conventions collectives et de nos qualifications pour reconnaître nos savoir-faire, pour faire du bon travail, pour reconnaître notre participation à la production de richesse !
- L'égalité salariale Femme/Homme et l'éradication des violences sexistes et sexuelles.
- La Sécurité Sociale à 100% gérée par les syndicats avec la suppression des complémentaires pour être remboursé à 100% de ses frais médicaux.
- La retraite à 60 ans à taux plein pour mettre fin au chantage à l'emploi des "seniors" qui tire l'ensemble des salaires des plus jeunes à la baisse.
- La régularisation des travailleurs sans-papiers. Même travail, même droit !
- L'abrogation de la loi Plein-Emploi et le refus de la loi Assurance Chômage.
- Investissement massif dans les services publics (hôpital, transport, éducation nationale, université, sécurité, justice, culture, sport...).

**Arrêtons de subir. Nous travaillons,  
nous produisons, alors décidons !**

**Syndiquons nous à la CGT pour  
changer la société !**

